



⑩

今回は白内障の最新手術についてお話しします。現在、一般的な手術時間は約10分前後で、痛みはほとんどありません。実際の手術では、手術機器や眼内レンズを入れるため、目の表面を3ミリほど切る必要があります。さらに進歩した最新の手術法では、切るのは約2ミリでよくなっています。

以前主流であった目の表面に大きな切れ目から行う方式に比べて、合併症も少なく、術後の視力回復も早くなり、格段と

## 白内障 ②

白内障手術では水晶体の代わりに眼内レンズを挿入していますが、このレンズも日々進化しています。今までの眼内レンズは水晶体の機能を完全に満たしてはいませんで

きませんが、遠くと近くの2点に焦点を合わせることができます。

## 遠近見える眼内レンズも

使わなくともよくなりました。また、乱視を眼内レンズで矯正できる乱視用や、多焦点眼内レンズと組み合わせた乱視用

が進行している場合や、以前に目をけがした人で、目に損傷がある場合などは、以前のように大きい切れ目を入れる手術が必要になる場合があります。

ただし、白内障の症状で、自動的に厚みを変えることによって、遠くから近くまでピンチを合わせる役目をしています。しかし、従来の眼内レンズはピントを1カ所しか合わせることができないのでも、それ以外のところは眼鏡で補うことで調節するしかありませんでした。

ところが2010年に高度先進医療として認められた「多焦点眼内レンズ」は優れもので、オートフォーカスとまではい



多焦点眼内レンズも実用化されています。

このように白内障の手

術は、単に濁りを取り除き、見えるようになればよかったです」という時代か

ら、よく見えるのは当たり前で、さらによく見えるようになる機能、すな

むち「Quality of Vision (クオリティ・オブ・ビジョン)」が望まれる時代になつてきています。そ

して私たち医師も、常に進む医療や技術について

いけるよう日々勉強と研

究が必要だと実感してい

ます。

(スカイビル眼科医院院長・秦誠一郎)  
(第4月曜掲載)